



スズユウ便り

令和2年1・2月号



(有)スズユウ工務店

千葉市若葉区大宮町2841-1

TEL 043(233)6090

フリーダイヤル 0120-438-435

<http://www.suzuyu.net/>

皆様方におかれましては、健やかに新年をお迎かえになられた事とお慶び申し上げます。

今年は東京オリンピックが開催されます。少しずつわくわくして来ますね。また、市原の地層が世界の基準となり、千葉時代「チバニアン」が地球の年表に刻まれることが決定しました。難しい事はわかりませんが日本の地名が地質年代に誕生するは初めての快挙だそうです。今年は「ねずみ年」です。私と同学年の人達は還暦となります。今、改めて自らを律し、次世代の子供達の見本になるように努力していきたいと思っています。

本年も引き続きご愛顧よろしくお願い致します。

代表取締役 鈴木 昭男



TOKYO 2020



新年明けましておめでとうございます。今年の干支は「子」です。女性三代「子年」が続くと家が栄える(ネズミ算=子孫繁栄)とのこと都市伝説?を聞いたことがあります。「ねずみ=寝ず身」と称され、真面目に働き倅約家であり、「鋭い感覚(自然災害の行動)」と「ひらめき」を持っている動物だそうです。「子年」にあやかり、皆様と共によりよき一年にしたいと考えております。今年もこれまで同様のご愛顧宜しくお願い致します。

田宮 敏幸

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。今年は、鼠年。仕事を通してネズミ算式に皆様に幸せをお届けしたいと思います。



小島 学

輝く新春を迎え、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

私は、1964年生まれなので2回目のオリンピックです。

前は、母のお腹の中でしたので今年は平和の祭典を

楽しみたいと思います(^v^)V

日本人選手の活躍にチューもく!! 🐭

鈴木 知永



令和2年の新年を皆様お健やかに迎えるの事と思います。今年は「子」十二支ではネズミのことですが「種子の中に新しい生命がきざしはじめる状態」という意味があるそうです。令和2年、新たな芽吹きと繁栄の始まりであり、新しいことを始めると上手くいく年になるのでは・・・?そして今年は何といっても楽しみな♪オリンピックイヤー♪アスリート達の活躍から力をもらえる様々な良い刺激のある躍動的な年になるのでは期待しております。

皆様にとって素晴らしい一年になりますよう心からお祈りいたします。

熱田 洋美



オパールとラブ 今年も仲よし❤️



🌱社長と初詣🌱